



Date de dépôt : 6 novembre 2024

Pétition

Non au renvoi d'Arsim vers le Kosovo. Non !

Nous, soussignés, lançons cette pétition, afin de demander aux autorités compétentes de reconsidérer la décision d'expulsion d'Arsim vers le Kosovo. Arsim est un citoyen genevois impliqué dans la société depuis son arrivée en 1994. Il a apporté une contribution précieuse à l'économie genevoise et suisse en cotisant régulièrement et en s'acquittant de ses obligations financières. En tant que citoyen genevois, Arsim est également actif au sein de plusieurs associations locales, dont une à vocation humanitaire. Son engagement et sa volonté d'aider les plus démunis sont reconnus et appréciés par celles et ceux qui le connaissent. Nous estimons qu'expulser Arsim vers le Kosovo serait une décision injuste et préjudiciable pour notre société. Il a établi des liens profonds ici et a démontré sa volonté de contribuer activement au développement de Genève et de la Suisse. Nous demandons aux autorités compétentes de prendre en considération les nombreux éléments positifs de l'histoire d'Arsim en Suisse et de lui accorder le droit de rester dans notre pays.

N.B. 1 signature¹

Association Citizen of Kosovo
p.a. SKS Consultants Sàrl
M. Skender Salihi
Président
Bd du Pont-d'Arve 10
1205 Genève

¹ Pour information, la pétition est en outre munie d'environ 197 signatures électroniques.